



◆ Compte-rendu - Conseil de quartier du 16 avril 2023

Le conseil de quartier s'est déroulé au centre social Les Portes du Midi en présence de :

- Madame Bernadette EBODE ONDOBO, Adjointe au Maire référente des conseils de quartier
- Madame Isabelle OUGIER, Adjointe au Maire référente des conseils de quartier
- Monsieur Khaled BEN MOHAMED, Adjoint au Maire en charge de la transition écologique
- Virginie BOURJAT Cheffe de service environnement
- 24 habitants et habitantes.

ORDRE DU JOUR

1. Valorisation de l'implication des enfants du quartier dans le projet d'amélioration de la gestion des déchets dans le quartier.
2. Vernissage de la fresque et des totems dans l'avenue Albert Thomas.

Le conseil de quartier est ouvert à tous les habitants du quartier. Outil de démocratie, c'est un lieu d'information, de concertation, de proposition et d'initiative qui permet de développer ou restaurer les liens sociaux dans le quartier en assurant des solidarités et en animant la vie citoyenne par l'information et les débats menés. Il participe à la construction de la décision, qui demeure, au final de la responsabilité du conseil municipal. Il permet d'interpeller les élus et l'administration municipale qui s'engagent à donner une réponse motivée, positive ou négative, aux demandes formulées lors des conseils de quartier.

En introduction les élus référentes, ajoutent qu'un échange d'une heure et trente minutes, semble suffisant pour aborder l'actualité du quartier et émettre des pistes de travail collectif.



PROPRETÉ URBAINE

Ce Conseil de quartier s'est déroulé un jour de marché, dans la rue au plus près des habitants.

Ce dimanche c'était la fête ! La fête pour rendre hommage à l'amicale des locataires Valophis de l'avenue Albert Thomas, impliquée depuis le début dans ce projet de fresque au sol et rendre hommage aussi aux enfants et aux jeunes de ce quartier qui ont peint le sol et réalisé des totems qui ont été accrochés aux arbres de l'avenue.

L'objectif est d'interpeller les adultes les usagers des collectes des déchets, les passants qui jettent leurs déchets sur le trottoir. Notre planète est malade étouffée par toujours plus de déchets. Cela nuit à l'image de notre espace collectif.

Aussi les membres de l'amicale des locataires Valophis de l'avenue Albert Thomas, les jeunes du centre de quartier les Montagnards et les usagers de tout âge du Centre Social Les Portes du Midi ont souhaité alerter les habitants du 8 mai sur la dégradation de leur environnement et rappeler que la responsabilité de chacun est engagée.

Paul-Frontent/8-mai-45

Conseil de Quartier



Discours d'inauguration des élues référentes du quartier Madame Isabelle Ougier et Madame Bernadette Ebode Ondobo, accompagnées de Monsieur Khaled Ben Mohamed Adjoint au maire en charge de la transition écologique.



Les élus avec les jeunes du centre social

Les portes du Midi

Moment convivial et d'échanges place du 8 mai

Service Vie de quartier

01 46 82 81 96 - viodequartier@mairie-vitry94.fr - Référente du quartier Florence MONTEUX

Paul-Frontent/8-mai-45

Conseil de Quartier

